
Висагинского самоуправления под-
писала в сентябре 2016 года договор
на исполнение подряда. Срок испол-
нения работ - 12 месяцев с момента
подписания. Стоимость работ по
про екту - 1 миллион 560 тысяч евро.

Прежде всего, предприятием
«Vilniaus betono demontavimo tech-
nika» был выполнен проект по рас-
чистке территории. Сегодня к этим
работам - сносу прежних строений и
расчистке самой площадки - уже
приступили. Параллельно предприя-
тием был подготовлен технический
проект по реконструкции здания. В
настоящее время этот проект прохо-
дит процедуру согласования с само-
управлением.

Планируется, что после рекон-
струкции здание должно стать совре-
менным и технологичным - таким,
чтобы расходы на его содержание
были сведены к минимуму. Планиру-
ется использовать здесь солнечную
энергию и другие возобновляемые
источники энергии. Здание будет
представлять собой своеобразный
инкубатор, где первоначально могли
бы расположиться офисы несколь-
ких фирм».
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

Sausio 18 d. Visagino savivaldybės
didžiojoje salėje vyko Utenos ap-

skrities vyriausiojo policijos komisariato
Visagino policijos komisariato veiklos
ataskaitos teikimas bendruomenei.

Susirinkime dalyvavo Utenos ap-
skrities vyriausiojo policijos komisariato
viršininkas Vytautas Vaiškūnas, Visa -
gino policijos komisariato viršininkas
Jonas Cicėnas, Visagino savivaldybės
merė Dalia Štraupaitė, merės pavaduo-
toja Tamara Gaivoronskaja, adminis-

Заседание Совета Висагинского
самоуправления, запланиро -

ван ное на 23 января, не состоялось.
Причина - отсутствие кворума.

На этом внеплановом заседании
Совета планировалось рассмотреть
единственный вопрос: «Об измене-
нии решения Совета Висагинского

Sausio 24 d. Visagino savival dy bė -
je lankėsi NATO pajėgų integravi -

mo vieneto atstovai. Susitikime su
savivaldybės vadovais svečiai trumpai
pristatė savo veiklą, aptarė bendradar-
biavimo galimybes ir numatomo NATO

Заседание Совета не состоялось
самоуправления TS-288 (от 27 де -
каб ря 2016 года) «Об утверждении
методики установления оплаты за
сбор коммунальных отходов от вла-
дельцев отходов, утилизацию отхо-
дов и об утверждении размера
оплаты в Висагинском самоуправле-
нии».

tracijos direktorius Sergejus Mickevi -
čius, administracijos direktoriaus pa va -
duotojas Sigitas Šiupšinskas, Vi sa gino
policijos komisariato pareigūnai ir Visa -
gino ben druomenė.

Susirinkimo metu Visagino policijos
komisariato viršininkas Jonas Cicėnas
įteikė padėką Visagino miesto gyventojui
Grigorijui Filipovičiui už pilietišką elgesį ir
pagalbą policijai bei apdovanojo geriau -
sius 2016 m. policijos rėmėjus, kuriais
tapo Žydrūnas Nemeika, Valentinas Pavi -

Visagine lankėsi NATO
pajėgų integravimo vieneto

atstovai
pajėgų integravimo vieneto
delegacijos vizito Visagine
de tales.

NATO pajėgų integravimo vienetas
(angl. NATO Force Integration Unit,
NFIU) – tai nedidelis pajėgų vadovavi -
mo ir valdymo štabas, kurio svarbiausia
užduotis – prireikus užtikrinti NATO itin
aukštos parengties pajėgų (angl. Very

Начаты работы по созданию СМАРТ-парка

После беседы состоялась пресс -
конференция для представите-

лей городских СМИ. По словам
ру ководителя VMI Панявежского ок -
руга, цель визита - ознакомить главу
самоуп равления с новой структурой
налоговой инспекции Панявежского
ок руга. После реорганизации - к
этому ок ругу относятся все подразде-

Рабочий визит представителей VMI 

18 января в самоуправлении с рабочим визитом побывали предста-
вители государственной налоговой инспекции Панявежского округа: ру-
ководитель инспекции Алдас Скварнавичюс, директор департамента
налоговых обязательств Дарюс Кучинскас и заведующая II отделом
Ирена Гячене. Вместе с заведующей Висагинского подразделения VMI
Яниной Язгявичюте гости встретились с мэром Висагинского само-
управления Далей Штраупайте. Во время встречи говорили о ситуации
со сбором налогов, исполнении бюджета самоуправления, уровне без-
работицы в Висагинасе и т. д. 

ления Утянского региона. Структур-
ные изменения - это важный вопрос.
Но также говорили и о планирова-
нии, о перспективах.

Говоря об итогах прошлого года,
А. Скварнавичюс сказал, что «не был
выполнен установленный план по
сбору подоходного налога с жителей.
Но с учетом поступления налога на

недвижимость, в целом план был вы-
полнен на 100%. Что касается Виса-
гинаса, то выявляется проблема -

уменьшилось количество
работающих лиц (на 7%),
поэтому бюджет Висагин-
ского самоуправления не-
дополучил подоходного
налога с жителей. Из-
вестно, что подоходный
налог платится по месту
регистрации. Однако,
есть и плюсы - так, напри-
мер, средняя заработная

плата в Висагинасе - одна из самых
высоких в Литве: по уровню зар-
платы Висагинас занимает третье
место в стране».

Мэр Даля Штраупайте заметила
на это, что «многие, работая в горо -
де, прописаны в других самоуправ-
лениях. И это очевидная, известная
проблема для Висагинаса. К тому же
уменьшилось не только количество
работающих, снизилось и количе-
ство регистрируемых предприятий.
Еще одна проблема, сказывающаяся
на поступлениях в бюджет, состоит в
том, что в городе застопорилось вы-
полнение ряда проектов, например
по модернизации ТУ во втором и
третьем микрорайонах, реновация
улиц и зданий». 

Bendruomenei pristatyta Visagino policijos
komisariato veikla 

lionis ir Andrius Butkus. Taip pat viršininkas
Jonas Cicėnas pristatė 2016 m. veiklos
rezultatus ir prioritetines veiklos kryptis
2017 metams bei atsakė į bendruomenės
atstovų užduotus klau si mus.

Utenos apskrities vyriausiojo polici-
jos komisariato viršininkas Vytautas
Vaiškūnas pristatė prioritetinius polici-
jos darbus 2017 metais, apibendrino
pasitarimą ir padėkojo policijos parei -
gūnams už praėjusiais metais pasiek-
tus darbo rezultatus.

Поскольку решение не принято,
данный вопрос включен в повестку
заседания Совета, запланирован-
ного на 26 января 2017 года.

High Readiness Joint Task Force,
VJTF) ir papildomų greitojo reagavimo
elementų dislokavimą regione. Šis kari-
nis štabas atsakingas už potencialaus
sąjungininkų pastiprinimo planavimą,
sąjungininkų pajėgų pratybas ir joms
reikalingos paramos teikimą, taip pat už
ryšių tarp nacionalinių ir daugiana -
cionalinių NATO pajėgų palaikymą.
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Как сообщалось ранее, создание
этого «умного» парка пройдет в два
этапа. На первом этапе планируется
выполнить подготовку площадки
(расчистку территории) и реконструк-
цию существующего здесь здания
площадью 800 квадратных метров, а
на втором - выполнить прокладку ин-
женерных сетей и различных комму-
никаций.

Параллельно всей подготовите -
льной процедуре европейского
проек та: прохождения этапа со гласо -
вания проектного предложения с
Минис терством внутренних дел,
офо рм ле ния и подачи заявки в
CPVA, оценки поданного пакета до-
кументов, уточнения финансового
вопроса - самоуправлением был
объявлен конкурс на исполнение
строительных работ по проекту. Кон-
курс на «Демонтаж зданий, находя-
щихся в аварийном состоянии,
расчистку тер ритории, регенерацию
бывшего военного городка и приспо-
собление его для развития иннова-
ционных производств - создание
СМАРТ-парка». Победителем ко н ку -
рса стало вильнюсское пред при я тие
ЗАО «Vilniaus betono de   mon  ta vimo
technika», с которым администрация

Хорошую новость сообщает жителям директор администрации са-
моуправления Сергей Мицкевич: «На территории бывшего военного го-
родка уже ведутся работы по важнейшему для Висагинаса проекту -
созданию на территории Висагинского самоуправления СМАРТ-парка.
Напомним, что Смарт-парк - платформа для реализации различных ин-
новаций. Это площадка, где создаются условия для бизнес-предприятий
на базе соблюдения приоритетов - экономность и энергоэффектив-
ность. Главная задача парка - привлечение инвесторов, работающих в
сферах энергетики, информационных технологий и т.д.
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Visagino savivaldybės 2017 m. biudžeto

projektas

Visagino savivaldybės administracija informuoja, kad 2017 m. vasa-
rio 24 d. Visagino savivaldybės taryba svarstys 2017 metų savivaldybės
biudžeto projektą.

Biudžeto projektas Visagino savivaldybės tarybos veiklos reglamento nustatyta
tvarka bus paskelbtas 2017 m. vasario 3 d. savivaldybės interneto svetainės
www.visaginas.lt rubrikoje „Visagino savivaldybės 2017 m. biudžeto projektas“.

Išsamiau su šiuo projektu gyventojai gali susipažinti Visagino savivaldybės ad-
ministracijos Finansų skyriuje (Parko g. 14, 311 kab.).

Iki š. m. vasario 10 d. savo pasiūlymus dėl biudžeto projekto gyventojai gali
pateikti raštu, el. paštu nadezda.rybakova@visaginas.lt arba tel. (8 386) 32 665.

Проект бюджета Висагинского самоуправления
на 2017 год

Администрация Висагинского самоуправления информирует, что 24 фев-
раля 2017 года Совет Висагинского самоуправления будет обсуждать проект
бюджета самоуправления на 2017 год.

В соответствии с порядком, установленным регламентом деятельности
Совета Висагинского самоуправления, проект бюджета будет обнародован 3
февраля 2017 года на интернет-сайте самоуправления www.visaginas.lt в
рубрике «Visagino savivaldybės 2017 m. biudžeto projektas».

Подробнее с этим проектом жители могут ознакомиться в Отделе финан-
сов администрации Висагинского самоуправления (ул. Парко, 14, 311 каб.).

До 10 февраля 2017 года свои предложения по проекту бюджета можно
подать письменно, отправить на эл. почту nadezda.rybakova@visaginas.lt
или сообщить по тел. (8 386) 32 665. 


